

Un Cubain à la présidence de la commission caribéenne de Baseball5

Image not found or type unknown



Photo: COCABE

La Havane, 19 janvier, (RHC)- La COCABE, la Confédération Caribéenne de Baseball a nommé Eros Bernal, professeur et entraîneur cubain à la présidence de la commission régionale de Baseball5.

Actuellement à la tête de la discipline à Cuba, Eros Bernal doit, depuis son nouveau poste, concevoir et proposer des programmes de formation et des événements compétitifs de baseball5.

Cette discipline, rappelons-le, a gagné du terrain dans le monde grâce à l'impulsion de la Confédération mondiale de baseball et softball.

L'élection d'Eros Bernal à la présidence de la commission caribéenne de Baseball5 reconnaît les succès qu'il a eus dans l'organisation du premier tournoi ouvert des Amériques, effectué à Carthagène des Indes, en Colombie, en avril 2019 et des deux éditions du championnat national de la discipline à Cuba.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/283330-un-cubain-a-la-presidence-de-la-commission-caribeenne-de-baseball5>



Radio Habana Cuba